

ACTUALIDAD

Guardas de la refinería protestan por incumplimientos laborales

Trabajadores exigen el pago de cesantías y salarios atrasados



Un grupo de **guardas de seguridad** que prestan sus servicios en las instalaciones de la **Refinería de Barrancabermeja** ha iniciado acciones de protesta debido a reiterados **incumplimientos laborales** por parte de la empresa encargada de la vigilancia en las instalaciones de **Ecopetrol**.

Según **Manolo Sánchez Ramírez**, presidente de la **Asociación de Guardas de Barrancabermeja**, la empresa ha incumplido con el pago de **cesantías** y ha presentado retrasos en otros compromisos salariales, afectando directamente a los trabajadores.

La protesta se ha extendido a diferentes puntos de acceso a la refinería, incluyendo la **Puerta 25 de Agosto**, la **Puerta Principal** y la **Puerta Norte**, por donde ingresan contratistas y trabajadores directos de **Ecopetrol**. Los manifestantes exigen que la administración del contrato, a cargo de **Ecopetrol**, tome medidas inmediatas para garantizar el cumplimiento de los **derechos laborales**.

Los motivos de la protesta

Los **guardas de seguridad** son un eslabón fundamental en el funcionamiento de la refinería, ya que garantizan la protección de las instalaciones y del personal. Sin embargo, según denuncian, han sido víctimas de **incumplimientos reiterados** por parte de la empresa contratista.

Entre las principales quejas se encuentran:

- **Falta de pago de cesantías:** Un derecho fundamental que no ha sido honrado.
- **Retrasos en el pago de salarios:** Los trabajadores han reportado demoras en la liquidación de sus sueldos.
- **Falta de garantías laborales:** Los guardas aseguran que no cuentan con las condiciones mínimas para desempeñar sus funciones de manera segura y eficiente.

Manolo Sánchez Ramírez ha señalado que, a pesar de las múltiples solicitudes y reuniones con la empresa, no se han obtenido soluciones concretas.

Impacto en las operaciones de la refinería

Las protestas han generado **disrupciones** en el acceso a la refinería, afectando el ingreso de contratistas y trabajadores directos de **Ecopetrol**. Aunque los manifestantes han asegurado que

LO MAS VISTO LO ULTIMO



JUDICIAL / 6 días ago
Panfletos amenazantes generan temor en barrios de Barrancabermeja



JUDICIAL / 6 días ago
Dos jóvenes heridos en ataque sicarial en el barrio Yarima de Barrancabermeja



JUDICIAL / 6 días ago
Capturan a alias "Caballo" en Barrancabermeja por portar arma y amenazar a ciudadanos



ACTUALIDAD / 5 días ago
Trabajadores del CDV en alerta por panfletos amenazantes



ACTUALIDAD / 5 días ago
Institución educativa responde a video de alumno "fumando" en salón de clases



JUDICIAL / 7 días ago
Capturan a presunto depredador sexual en Barrancabermeja

contratista y trabajadores directos de **Ecopetrol** aunque los manifestantes han asegurado que no buscan paralizar las operaciones, su presencia en puntos estratégicos ha generado retrasos y complicaciones logísticas.

Ecopetrol, por su parte, ha emitido un comunicado en el que reconoce la situación y afirma estar trabajando en coordinación con la empresa contratista para resolver los **incumplimientos laborales**. Sin embargo, hasta el momento no se han anunciado soluciones concretas.



RELATED TOPICS: #CESANTÍAS #DERECHOS LABORALES #ECOPETROL #EMPRESA CONTRATISTA
#GUARDAS DE SEGURIDAD #INCUMPLIMIENTOS LABORALES #MANOLO SÁNCHEZ RAMÍREZ #PROTESTA
#REFINERÍA BARRANCABERMEJA

YOU MAY LIKE



Estudiantes del colegio Blanca Durán de Padilla suspenden clases por problemas de transporte



Refinería de Barrancabermeja protege la biodiversidad con zonas reservadas



Refinería de Barrancabermeja generará 1400 empleos con parada de planta



Refinería de Barrancabermeja celebra 103 años con avances tecnológicos y proyectos sostenibles



Autoridades y USO se reúnen tras amenazas a sindicalistas



USO lanza campaña para proyecto de calidad de combustibles en Barrancabermeja

ENLACE
TELEVISIÓN